

CHINE – Vente illégale de riz GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/06/2005

Greenpeace a découvert en juin 2005 du riz génétiquement modifié illégal chez des grossistes de Guangzhou, la plus importante ville du sud de la Chine. Cette nouvelle preuve d'une contamination a été révélée seulement quelques semaines après que cette ONG ait démontré que du riz transgénique était cultivé dans la province d'Hubei. Malgré leur déclaration, les officiels n'ont jusqu'à présent entrepris aucune investigation afin de déterminer l'origine de la contamination. Greenpeace estime que plus de 29 tonnes de semences de riz OGM ont été vendues à Hubei cette année et si aucune action n'est entreprise, ces semences produiront 14 500 tonnes de riz GM. Cette information a été validée par les services de la Protection de l'Environnement. En mai, le gouvernement chinois a interdit au média de traiter de cette contamination.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/chine-vente-illegale-de-riz-gm/